

Amigos entrañables

El nombramiento de Diego Mesa como nuevo ministro de Minas y Energía no es una coincidencia. Resulta que en el 2007, cuando Iván Duque trabajaba en el BID y Mesa en el Fondo Monetario Internacional, un día del 2007 almorzando en el restaurante Luigino's, en Washington, el hoy mandatario adquirió un compromiso con su amigo. Duque le dijo que él quería ser presidente de la República y que cuando eso ocurriera lo iba a nombrar ministro de Minas y Energía. Por eso, Mesa entró a formar parte del grupo de duquistas menores de 45 años que están en el gabinete.